

il demande au saint apôtre de la charité, Vincent de Paul, de faire populaire ce projet « que nous déposons à ses pieds — dit-il — pour la gloire de Dieu et le soulagement des hommes ». Enfin, il termine par un mot d'appel, à l'allure militaire, qui sonne franc et, nous l'espérons, sera entendu :

Confrères, à Notre-Dame, dimanche soir, 28 du courant !

---

### L'ORDO DE 1910

---



*ORDO provinciae Marianopolitanae*, ainsi que « l'Ordo des offices chantés », pour l'année 1910, sont maintenant en vente.

Ceux-là seuls qui font le commerce peuvent s'adresser aux imprimeurs, MM. ARBOUR et DUPONT, 419 et 421, rue Saint-Paul, Montréal.

Ceux qui achètent pour eux-mêmes doivent s'adresser ou à leur évêché respectif ou à un libraire.

On peut se procurer des exemplaires simplement brochés ; d'autres brochés avec pages perforées, à l'usage de ceux qui détachent les feuilles de l'ordo pour les conserver dans leur bréviaire, et enfin des exemplaires cartonnés avec tranche rouge et titre en lettre d'or.

Ceux qui retarderont de donner leur commande feront bien d'indiquer au libraire laquelle de ces catégories d'ordos ils veulent avoir, avec entente, qu'à défaut des exemplaires indiqués, la commande portera sur les exemplaires d'autres catégories.

Le prix des ordos est comme suit : ordo relié, 50c ; ordo perforé, 40c ; ordo simplement broché, 35 ; ordo des chantres, 15c.